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Pallanuoto

In Champions Brescia ok Recco di misura

Ne l l a   7 a   g i o r n a t a   d e i   p r e l im i n a r i   d i
Champions, il Brescia batte i serbi del Partizan
139 (70, 22, 23, 24) dilagando in avvio e
staccando lo Jug in classifica.
A Berlino, Spandau (Ger)Pro Recco 910 (1
3, 34, 23, 30): assente Aicardi per mal di
schiena, i liguri sul 106 si rilassano nel finale.
Intanto sono primi da soli nel girone.
Gir. A: Osc (Ung)Dinamo Mosca (Rus) 510,
Olympiacos  (Gre) Jug  (Cro)  86 .  Oggi
Barceloneta (Spa)Hannover (Ger). Class .:
Olympiacos 19; Dinamo 14; Brescia 13; Jug
10; Barceloneta* 9; Osc, Hannover* 6; Partizan
0.
(*una partita in meno) Gir. B: Sabadell (Spa)
Jadran H.Novi (Mne) 810, Alphen (Ola)
Steaua (Rom) 415, Szolnok (Ung)Eger (Ung)
1011. Class. : Pro Recco 18; Spandau,
Szolnok 15; Eger, Jadran 13; Steaua 6;
Sabadell 3; Alphen 0.
EURO CUP Semifinali d' andata: Marsiglia
( F r a ) Bpm  Spo r t  Managemen t   9  11 ,
Ferencvaros (Ung)Miskolc (Ung) 139.
Ritorno il 28/2.
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PALLANUOTO/CHAMPIONS

RECCO OK A BERLINO

Splendido en plein delle squadre italiane nelle
coppe europee. In Champions League nel
girone A i l  Brescia ha battuto  in casa i l
Partizan Belgrado per 139 (70, 22, 23, 24)
salendo a 13 punti e rimanendo da solo al 3°
posto, perché ha vinto anche la Dinamo Mosca
che lo precedeva di un punto ed ha perso lo
Jug Dubrovnik che lo appaiava. Intanto, nel
girone B il Recco ha vinto a Berlino con lo
Spandau per 109 (31, 43, 32, 03) ed è
rimasto da solo al comando con 18 punti,
poiché ha perso lo Szolnoki col quale era
appaiato insieme alla squadra tedesca. In
Euro Cup si  è disputata  l '  andata del le
semifinali, lo Sport Management ha vinto a
Marsiglia per 119 (23, 41, 42, 13).
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La kermesse, le criticità

Universiadi, ritardi sugli impianti: arrivano gli ispettori
Sopralluogo degli esperti Fisu per verificare le condizioni di San Paolo, Mostra e
PalaBarbuto

Rischio ritardi, arrivano gli ispettori della Fisu,
la federazione internazionale degli sport
universi tar i ,  su Napol i  2019. Una visi ta
programmata con sopralluoghi sugli impianti
sportivi per capire concretamente cosa si sta
facendo. Una giornata è poi dedicata ai servizi
di supporto alle Universiadi, quelli su cui, al
momento si sono fatti pochi passi in avanti. La
F i s u   h a   f r e t t a   p e r c h é   t e m e   c h e   l '
organizzazione delle Universiadi sia a rischio
pe r   i   t emp i   e s t r emamen te   r i s t r e t t i   a
disposizione e vuole verificare lo stato dei
lavor i .  La r isposta del l '  Aru,   l '  agenzia
regionale per le Universiadi, è nel lavoro
prodotto in questi mesi: progetti esecutivi per
tutti gli impianti. Invece tutta la questione
organizzativa, al momento, è ancora al palo
perché  non   r ien t ra  ne l le  competenze
specifiche dell' Aru, che finora ha provveduto
solo a assegnare la gara d' appalto per le navi
che ospiteranno il villaggio olimpico.
Si aspetta l' arrivo del commissario per le
Universiadi, Luisa Latella nominata una
settimana fa dal governo. Secondo le prime
informazioni, l' ex prefetto di Catanzaro sta
cercando una sistemazione per se e gli uffici
dedicati a Napoli 2019, presso la Prefettura.
Operazione non facile perché, secondo gli
standard Fisu, sono previst i  almeno un
centinaio di dirigenti per organizzare la manifestazione. Ieri il ministro dell' Interno Marco Minniti,
insieme al ministro per lo Sport, Luca Lotti, ha incontrato al Viminale il presidente del Coni, Giovanni
Malagò, e il presidente dell' Autorità Nazionale Anticorruzione, Raffaele Cantone, per presentare il
Commissario straordinario. Latella sarà poi presentata a Vincenzo De Luca e Luigi De Magistris.
«La nomina del commissario Latella era una cosa auspicata da tutti. Ringrazio per questo il ministro
Minniti, perché ha convocato una riunione e ci ha reso partecipati presentando il commissario Latella. La
sua nuova funzione inizierà il 29 gennaio» ha detto a tal proposito Malagò.
Intanto dalla Federazione internazionale degli sport universitari arrivano gli ispettori. La visita è
programmata, ma assume particolare valore a 14 mesi da quell' aprile 2019 quando tutto dovrà essere
pronto.
Lunedì sono a Napoli Leonz Eder, Kemal Tamer, Hisato Igarashi, Kenny Chow supportati dallo staff con
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Marc Vandenplas, direttore delle Universiadi, Jing Zhao, manager degli eventi delle Universiadi, Brian
Carrer, assistente alle Universiadi.
Martedì sopralluogo alla Mostra d' Oltremare (tuffi e judo), poi piscina Scandone (nuoto e pallanuoto),
palaBarbuto (basket), San Paolo (atletica e cerimonie di apertura e chiusura), tennis club, Stazione
marittima dove il villaggio olimpico sarà ospitato sulle navi. In questi impianti non ci sono lavori in corso
tuttavia l' Aru, l' agenzia regionale guidata da Raimondo Pasquino che finora ha pensato a organizzare l'
evento, mostrerà le progettazioni esecutive che sono già state preparate per ogni impianto, con
copertura finanziaria e la possibilità di mettere tutto a gara d' appalto, documenti preparati dal direttore
Gianluca Basile. Gli appalti non sono partiti perché con la nomina del commissario, tocca a Latella
procedere, fra l' altro con tempi dimezzati nelle procedure e la possibilità di dirimere eventuali
controversie.
Mercoledì è la giornata più spinosa con i meeting a tavolino per capire la situazione che riguarda i
servizi.
Per il villaggio degli atleti gli appalti per nave da crociera e tre navi passeggeri già sono stati assegnati.
Il resto è ancora da definire: i servizi per i delegati, la gestione del piano cibo e bevande, i trasporti, gli
accreditamenti, la sicurezza, le cerimonie, la tecnologia di informazione e comunicazione, il supporto ai
media, il marketing. Una serie di servizi, che assorbono quasi la metà dei 270 milioni stanziati per le
Universiadi, che sono rimasti al di fuori delle competenze dell' Aru e che saranno al centro del lavoro
del commissario Latella. «Questa visita è programmata  spiegano dall' Aru  Non ci sono ritardi perché
abbiamo lavorato intensamente. A diciotto mesi dalla manifestazione abbiamo già svolto una serie di
passaggi. È chiaro che la Fisu cerchi di bruciare  i   tempi che in questa occasione sono
straordinariamente brevi. Tuttavia già essere così avanti sugli impianti consente di essere ottimisti».

Fulvio Scarlata
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I progetti

Scandone, la piscina raddoppia nuova vasca: a
marzo via ai lavori
L' impianto da cinquantuno metri sarà oltre le misure olimpiche per poter ospitare altre
strutture

Il progetto della nuova piscina Scandone, da
aff iancare a quel la già esistente (per  l '
esattezza sarà posta di taglio rispetta a quella
vecchia), è ormai cosa fatta. Si attende solo l'
insediamento del commissario straordinario
delle Universiadi, il prefetto Luisa Latella,
affinché possano essere avviate le procedure
di assegnazione dei lavori con inizio a marzo.
Come sarà questa nuova piscina? Il direttore
generale delle Universiadi, Gianluca Basile,
dice che «è decisamente innovativa. Avrà una
lunghezza di 51 metri e 50 centimetri quindi
superiore a quella olimpica per consentire di
installare un ponte mobile (un ingombro di
1,50 centimetri di larghezza ndr) che in fase di
non utilizzo è collocata lungo il bordo della
vasca. Questo ponte servirà a dividere la
vasca in due da 25 metri per le scuole di nuoto
dei giovani. Dopo aver fatto i sondaggi si è
deciso di interrare l' impianto».
Per avere la larghezza necessaria verranno
presi tre metri dall' ex cinodromo che confina
con il terreno della Scandone, in questo modo
l a   p i s c i na   po t r à   a ve re ,   quando   sa rà
interamente utilizzabile nella sua lunghezza
dei 50 metri otto corsie come prescrivono i
regolamenti internazionali. «Altro aspetto
importante riprende Basile la vasca avrà una
copertura mobi le ,  con un pal lone,  che
consentirà nel periodo estivo di avere la piscina scoperta. I due impianti saranno collegati da un
percorso coperto a livello degli spogliatoi attuali, che per la loro ampiezza sono sufficienti ad accogliere
i frequentatori delle due piscine».
L' importo stanziato per la realizzazione della nuova vasca con tutti gli accessori e gli impianti è di
1.602.021 euro mentre per la riqualificazione della vecchia Scandone sono stati assegnati 3.767.355
euro. L' attuale vasca realizzata per i Giochi del Mediterraneo del 1962 non è mai stata oggetto di lavori
straordinari, per questo i l progetto prevede interventi sia sull '   impiantistica elettrica e di
condizionamento, nuove sedute sugli spalti, la sistemazione degli spogliatoi, il rifacimento della
copertura del tetto e la sostituzione delle vetrate su tutto il perimetro.

25 gennaio 2018
Pagina 35 Il Mattino

C. C. NAPOLI

5Continua >A CURA DI ASITNEWS
IN COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA CCN

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress 20132017



«Per la realizzazione della nuova piscina riprende il dg occorreranno sei mesi e solo dopo inizieranno i
lavori alla Scandone sfruttando il periodo di fermo delle attività agonistiche. Abbiamo raggiunto accordi
anche con i sindacati per far sì che le maestranze possano lavorare in orari straordinari dimezzando in
questo modo i tempi di realizzazione. Con i poteri ampi dati al prefetto Latella saranno velocizzate le
procedure delle gare e l' assegnazione dei lavori dovrebbero avvenire nel giro dei 30 giorni dopo aver
preso visione dei progetti e svolta la conferenza dei servizi con la partecipazione dei vari ministeri
competenti».

Lucio C. Pomicino
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PALLANUOTO Sono Velotto, Dolce, Renzuto e Bertoli

Nazionale da oggi a Berlino: ci sono anche quattro
campani

NAPOLI. La nazionale di pal lanuoto del
commissario tecnico Sandro Campagna parte
oggi per Berlino, dove sosterrà un "common
training" di sette giorni con lo Spandau di
Berlino e il Waspo Hannover, in preparazione
dell' esordio in Europa Cup del 16 febbraio
con la Germania. Rientro in Italia il 1° febbraio,
poi un turno di campionato con le rispettive
squadre di club (10 febbraio), dopodiché
nuovo raduno a Roma il 12 e 13 e quindi la
partenza per Palermo, dove dal 16 al 18
febbraio è in programma la fase preliminare di
Europa Cup, dove l' Italia sfiderà Montenegro,
Russia e Germania. Sono diciassette gli atleti
convocati: tra questi anche i due campani della
Canottieri Napoli Vincenzo Dolce e Alessandro
Velotto, nonché i napoletani Vincenzo Renzuto
Iodice (Jug Dubrovnik) e Zeno Bertoli (AN
Brescia).
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